

Le pape François se prononce au Congrès des États-Unis pour le respect des immigrants



Washington, 24 septembre, (RHC).- Le pape François a prononcé un discours devant le Congrès des États-Unis dans le cadre de sa visite dans ce pays.

Dans son discours, le Souverain Pontife s'est prononcé pour le respect des immigrants qui ont fait des apports significatifs à ce pays. Auparavant le pape avait dialogué avec le président de la Chambre des Représentants, John Boehner.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/70244-le-pape-francois-se-prononce-au-congres-des-etats-unis-pour-le-respect-des-immigrants>



Radio Habana Cuba